
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

は競技が増え、金メダルが一千個以上も必要になってい

るので、純金でメダルを作るとするとメダル代だけで 100

億円以上になってしまうことになります。 

 2020 年東京オリンピック・パラリンピック大会で使用する

メダルについて、皆様の携帯電話やパソコン・デジタルカ

メラ等に使われている金属を使おうという「都市鉱山から

つくる！みんなのメダルプロジェクト」が始まっています。こ

のプロジェクトで東京大会で使われる金銀銅あわせて

5000 個のメダルを製作する予定といわれています。 

 この「都市鉱山からつくる！みんなのメダルプロジェクト」

は東京 2020 参画プログラムの公認プログラムとなってお

り、リサイクル金属をメダル製作に活用することで、環境に

配慮し、日本のテクノロジー技術を駆使することで、金の

精錬におけるリサイクル率 100％を目指しているそうで

す。 

 回収場所はＮＴＴドコモウェブサイトのペロジェクト専用ペ

ージから検索できるそうです。 

 1964 年、東京オリンピックの時は金 163、銀 167、銅 174 

計 504 のメダル受賞数となっており、日本は金 16、銀 5、

銅 8 計 29 となっています。チームで受賞したものは、これ

に人数が乗せられると思います。 

 皆さんも、都市鉱山プロジェクトに参加するというのはい

かがでしょうか。 

  

【幹事報告】 黒澤 明男 次期幹事 

１．山梨県立甲府第一高等学校より第92回強行遠足につ

いて 

   日時 10 月 6 日(土)・7 日（日） 

２．週報 

   上田、上田西、上田六文銭、東御ＲＣ 

・来週 6 月 19 日（火）は飯綱山公園草刈りです。草刈り

機、鎌等ご持参下さい。 

【本日の配布物】 

 週報1414号、ガバナー月信6月号、理事会報告、ロータ

リーの友 6 月号 

 

 

◆点鐘 小池平一郎 会長 

◆SAA 両川 博之 委員 

◆ｿﾝｸﾞ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】  小池平一郎 会長 

 9 日（土）学会があり、東京に生きましたが、30 度を越し、

汗がふき出す様でした。学会場の中は冷房が効いており、

上衣がないと、という感じで体温調整に変調を来たしそうで

す。長野では 1998 年の長野冬季オリンピックから 20 周年

を記念してアイスショーが開かれ平昌五輪でフィギャスケ

ート男子の連覇を達成した羽生結弦選手が登場し、会場

のビックハットを埋めた 5200 人の観客は羽生選手の華麗

な演技に大声援が飛びかったそうです。トリノ冬季五輪金

メダリストのエフゲニー・プルシェンコさんや長野五輪銅メ

ダリストのフィリップ・キャンデロロさんらも登場し、最後は

長野五輪閉会式で歌われて「ＷＡになっておどろう」で幕を

閉じたとのことです。 

 そのオリンピックの金メダルですが、実は中身は銀で金

箔を張ってあるのだそうです。このオリンピックのメダル国

際オリンピック委員会（ＩＯＣ）により、実に細かくいろいろな

事が決められています。 

 金メダルと銀メダルは純金 92.5％以上の銀製で、金メダ

ルは銀の表面に少なくとも 6ｇの純金で金張りされているこ

ととなっており、銅メダルは特に決まりがないけれど、亜鉛

やスズなどが入った合金でできているようです。大きさは

直径 70mm～120mm、厚さは 3mm～10mm、重さは 500～

800g、形は原則として丸形と決められています。夏季大会

の表のデザインはギリシャ神話に登場する勝利の女神ニ

ーケ（パナシナイコスタジアムに立っているニーケの像）と

大会エンブレムと決まっているためだそうです。冬季大会

は比較的自由で 98 年の長野大会では漆も使われた様で

すし、1992 年のフランス・アルベールビルでは水晶ガラス

が、1994 年のノルウェー・リレハンメル大会では石も使わ

れたそうです。 

 金メダルを本物の金で作った時代もあったようですが、今 

◆会 長 / 小池平一郎     ◆副  会  長 / 橋詰 希望 

◆幹 事 / 小林 秋生    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 依田 晋一 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 2 階 
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【本日のプログラム】  「職業奉仕賞」  掛川 みち子 事務局                                         

 

      

 

 

  

 

  

 

 

 

 
次 週 のプログラム： 

６月 １９日  「飯 綱 山 公 園 草 刈 り」 

次々週のプログラム： 

６月 ２６日  「年 度 を顧 みて」 会 長 ・副 会 長 ・幹 事 ・各 委 員 長    

◆出席報告   黒澤 明男 委員 

会員数２３名  出席義務者２２名  免除者１名     

本 日         出 席   １５名 

            事前 MU   ２名  ６８．１８％ 

前々回（5/29）   ＭＵ     １名  ７８．２６％ 

 

◆委員会報告   

奉仕プロジェクト委員会  青松 英和委員長 

・来週 6 月 19 日は飯綱山公園の草刈です。よろしくお

願い致します。 

クラブ広報・情報委員会  依田 晋一 委員長 

  ・ロータリーの友 6 月号紹介 

◆ラッキー賞    

  NO．１    両川 博之 君 

 

◆ニコＢＯＸ    黒澤 明男 委員長    

 

青松 英和君  

両川 博之君 ラッキー賞、ありがとうございます。 

小池平一郎君 
奉仕プロジェクト委員長、青松さんあり

がとうございます。 

 


